

Entretien Auto : Point S ouvre ses deux premiers centres en Inde

Lyon, 18 décembre 2017

Point S, le spécialiste mondial du pneu et de l'entretien auto, ouvre ses deux premiers centres en Inde : à Ludhiana, dans l'Etat de Punjab et à Cochin, dans l'Etat de Kerala. Ces deux premières ouvertures font suite à l'annonce il y a un an de l'arrivée de l'enseigne en Inde.



Centre Point S de Ludhiana, dans l'Etat de Punjab.



Centre Point S de Cochin, dans l'Etat de Kerala.

Pour rappel, Point S avait noué trois Master-Franchises avec des partenaires régionaux d'envergure : Deviate Enterprises pour les Etats de Delhi et Punjab, GIAAN International pour les Etats de Maharashtra et Goa et Tyrekada pour Kerala, qui font partie des Etats les plus dynamiques en Inde. En pleine croissance, la République représente de belles opportunités pour le secteur de l'entretien auto. L'objectif est désormais d'atteindre rapidement 5% de parts de marché.

Les deux premiers centres de Ludhiana et Cochin serviront de vitrines pour recruter de nouveaux adhérents et franchir la barre des 25 centres Point S d'ici fin 2018. A moyen terme, Point S ambitionne d'ouvrir 100 points de vente dans la République.

A propos de Point S

Point S fête ses 46 ans en 2017 !

500 points de vente en France

3500 points de vente dans le Monde

Présence dans 32 pays

www.points.fr